

Fecha: 06-01-2026
 Medio: Diario Concepción
 Supl. : Diario Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: **Estudiantes de Bolivia son parte de primera Escuela Internacional de Salud**

Pág. : 10
 Cm2: 807,0
 VPE: \$ 969.976

Tiraje: 8.100
 Lectoría: 24.300
 Favorabilidad: No Definida

FOTO: FACULTAD DE MEDICINA



Noticias UdeC
 contacto@diarioconcepcion.cl

DE LA FACULTAD DE MEDICINA UDEC

Estudiantes de Bolivia son parte de primera Escuela Internacional de Salud

La iniciativa, financiada por fondos VRIM, dio la bienvenida a dos estudiantes de Medicina de la Universidad Católica Boliviana y refuerza el compromiso institucional con la internacionalización con sentido social y el diálogo intercultural.

Primera versión de la Escuela Internacional de Salud UdeC

La realización de la Escuela Internacional de Salud en verano es posible gracias al financiamiento de los fondos VRIM en la línea internacio-

nalización y su objetivo es generar un espacio de encuentro, aprendizaje y reflexión en torno a la salud, entendida desde una mirada integral, comunitaria e intercultural, promoviendo el intercambio de saberes, experiencias y realidades entre estudiantes de distintos países y contextos. A través de esta iniciativa, se fortalece la formación integral, el trabajo colaborativo y la construcción de redes que trascienden fronteras.

Al respecto, la Decana de la Facultad de Medicina, Dra. Ana María Moraga Palacios, destacó lo que esta experiencia significará para ambos estudiantes, ya que, sin duda, será un aprendizaje para ellos y también para la unidad académica universitaria.

"Esperamos que puedan aprender y disfrutar del gran programa que se ha preparado para ustedes, el cual no solo contempla actividades clínicas en campos clínicos y clases con académicos de excelencia, sino que también, y tal vez, lo más enriquecedor de esta experiencia, una agenda cultural y patrimonial de la Universidad de Concepción y de la ciudad y sus principales alrededores".

Tras la inauguración Jesica y Harry compartieron un desayuno con parte de quienes integran la Facultad de Medicina, ocasión en la que manifestaron su alegría y expectativas sobre esta experiencia que inician.

"Por mi parte estoy cumpliendo un sueño, ya que siempre me propuse tener una oportunidad de aprendizaje fuera de mi país", comentó Jesica, mientras que Harry espera poder conocer opciones de especialización médica en miras a su egreso. Completaron el primer día de actividades con una visita al Museo de Anatomía, un recorrido por las dependencias de la Facultad de Medicina UdeC y asistencia a la charla "Derechos Sexuales y Reproductivos" impartidos por la académica del Departamento de Obstetricia y Puericultura, Dra. Mercedes Carrasco Portiño.

OPINIONES
 X @MediosUdeC
 contacto@diarioconcepcion.cl

Al hito inaugural asistió la Directora de Relaciones Internacionales, Dra. Yasna Pereira Reyes quien dio a los estudiantes una cordial bienvenida a la Universidad de Concepción, destacando el valor de la iniciativa en relación a fortalecer una relación participativa y de colaboración entre ambas instituciones.

"Es importante relevar el impacto que reviste para los procesos formativos esta instancia de participación en la vinculación internacional que esperamos sea el inicio de una relación y un vínculo que perdure en el tiempo", expresó.